0

14/12/2024

SECCIÓN

**LEGISLATIVO** 



## Adán Augusto López Hernández denuncia corrupción en la asignación de contratos en el Senado, Ricardo Monreal responde

En un intercambio de acusaciones, Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, ha denunciado presuntos actos de corrupción en la asignación de contratos, lo que ha desatado una respuesta contundente de Ricardo Monreal, ex presidente de la misma Junta.

Monreal ha calificado las acusaciones de López Hernández como infundios y falsedades, acusándolo de una perversidad política.

El ex senador sostiene que los contratos mencionados fueron resultado de licitaciones públicas y que se realizaron auditorías solicitadas por él para prevenir irregularidades.

Monreal destaca que, durante su gestión, se llevaron a cabo 77 auditorías, sin encontrar irregularidades significativas, y ha instado a López Hernández a investigar la falsificación de firmas en contratos y libros, un asunto que, según él, debería haber sido abordado por el actual gobernador de Puebla.

En medio de esta controversia, Daniela Barragán ha publicado un video inédito donde Monreal reconoce la existencia de sobreprecios en contratos, lo que añade una nueva capa de complejidad a este conflicto político.

https://monitoreo.pro/storage/380189/television 354301.mp4